

Visita de estudiantes universitarios

30 estudiantes de Ingeniería Metalúrgica de la Universidad Nacional del Centro del Perú, ubicada en Huancayo, visitaron las áreas de trabajo de Shougang Hierro Perú el pasado jueves 8 de junio.

Los alumnos partieron desde el área San Juan hacia Mina luego de cumplir con los exámenes médicos, requisitos de seguridad y equiparse con todos los elementos de protección personal.

Durante el recorrido conocieron las plantas de San Nicolás y Mina, quedando sorprendidos por la magnitud de la maquinaria de la empresa. Además, recibieron la explicación de todo el proceso de elaboración, desde la extracción de la materia prima hasta la salida del producto terminado.

Shougang Hierro Perú S.A.A., desde el año 1993 a la fecha, ha recibido a más de 10 mil visitantes de universidades y centros tecnológicos de diferentes partes del país.

